
第３回 検討市民会議を開催 

８月８日、湊支所において、第３回検討市民会議が行われました。会議の前

半では、検討する中で出た意見の公開方法や市民意見の募集、市内にある公共

施設・公用施設について話し合いました。 

 後半は、施設を採算性と必需度から９分類する作業を行い、委員から「採算

性は現在のことを言うのか。将来採算が良くなる見込みがある施設はどうする

のか」といった意見や、「全国大会を開催できる施設について、周辺への経済

効果をどう考えるのか」といった意見が出されました。また必需度について「目

的外使用を考えれば分類の位置が変わる施設がある」、「採算性は悪いが、ど

うしても必要なのが公共施設ではないか」などの意見が出されました。 

 次回は、第３回の会議で検討シートを使って行った施設の分類について話し

合い、これとは別に施設の付加要素である「ものさし」についての検討を行う

予定です。 
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